



La Santa Sede

***SALUDO DEL SANTO PADRE FRANCISCO
A LOS ORGANIZADORES Y PATROCINADORES DEL "CONCIERTO PARA LOS POBRES"***

*Salita del Aula Pablo VI
Miércoles 13 de mayo de 2015*

[Multimedia]

Buenos días a todos y os agradezco esta visita. Doy gracias por todo lo que habéis hecho, hacéis y haréis por este concierto que nos une. La música tiene esta capacidad de unir las almas y unirnos con el Señor, siempre nos transporta... es horizontal y también vertical, va hacia lo alto y nos libera de las angustias. Incluso la música triste, pensemos en esos adagios de lamentación, también esta nos ayuda en los momentos de dificultad.

Os agradezco mucho porque nos hará bien a todos un poco de espíritu en medio a la especulación material que siempre nos rodea y empequeñece, nos quita la alegría. Y como creyentes tenemos la alegría de un Padre que nos ama a todos y la alegría de poder crear comunión fraterna con todos. Pero esta alegría vosotros la sembráis ahora con este concierto. Será un concierto para sembrar alegría, no una alegría divertida de un momento, no: la semilla permanecerá allí, en el alma de todos, y hará mucho bien a todos. Os doy las gracias por el bien que hacéis, muchas gracias, de corazón.